



Rapat Kerja Cabang Pramuka Sidoarjo, Perkuat Program Kerja, Tingkatkan Kualitas Anggotanya

Keterangan

Pusinfo Delta – Selasa (18/02/2025) – Gerakan Pramuka Kwartir Cabang (Kwarcab) Sidoarjo hari ini menggelar Rapat Kerja Cabang (Rakercab) di Sanggar Bakti Pramuka Sidoarjo, bertempat di Aula Dasa Darma. Acara ini dibuka secara resmi oleh Ketua Harian Kwartir Cabang Sidoarjo, Kak DR. H. Mustain Baladan, M.Pd.I, dengan penuh semangat dan harapan besar untuk kemajuan Pramuka Sidoarjo.

default watermark



Rakercab ini diikuti oleh Ketua Kwartir Ranting (Kwarran) se-Kwartir Cabang Sidoarjo beserta unsur Andalan Cabang Gerakan Pramuka Kwartir Cabang Sidoarjo. Dalam sambutannya, Kak Mustain Baladan menegaskan pentingnya menyusun program-program kerja yang terukur, realistis, dan dapat dilaksanakan secara maksimal. Beliau menekankan, “Kita perlu meningkatkan semangat Pramuka untuk kembali menyusun program-program kerja untuk tahun mendatang. Tidak perlu muluk-muluk dan terlalu tinggi dalam menyusun program kerja, meski sedikit namun berkualitas dan dapat terlaksana dengan baik dan maksimal.”





Momentum Rakercab ini juga menjadi ajang penghargaan bagi Gugus Depan (Gudep) berprestasi. Penyerahan penghargaan Lomba Gugus Depan Unggul Tahun 2024 diberikan kepada para pemenang dari berbagai jenjang, yaitu: Kategori SD/MI: Juara 1 – SDN Ketegan 1 Kwarran Taman, Juara II – SDN Kandangan Kwarran Krembung, Juara III SDIT EL HAQ Kwarran Buduran. Kategori SMP/MTs: Juaran I – SMPN 1 Kwarran Buduran, Juara II – MTs Darul Ulum Kwarran Waru, Juara III SMPN 2 Kwarran Krembung. Kategori SMA/SMK: Juara I – SMA Negeri 1 Kwarran Krembung, Juara II – SMK Plus NU Kwarran Sidoarjo, Juara III SMA Al-Fatah Kwarran Buduran.





Selain itu, dalam upacara pembukaan, Kwartir Cabang Sidoarjo juga menyerahkan sertifikat kepada peserta yang telah mengikuti Kursus Pelatih Tingkat Lanjutan (KPL) sebagai bentuk apresiasi atas komitmen mereka dalam meningkatkan kapasitas sebagai pelatih Pramuka. Para Pelatih yang telah menyelesaikan KPL ini, nantinya diharapkan dapat semakin memberikan warna dan peningkatan kualitas para pembina pramuka di Sidoarjo.

Motivasi untuk Anggota Dewasa: Mengabdikan Tanpa Henti Rakercab ini turut menjadi momentum bagi seluruh anggota dewasa Pramuka untuk terus meneguhkan semangat pengabdian. Sebagai seorang Pramuka sejati, pengabdian bukanlah sekadar tugas, melainkan panggilan hati. Dalam setiap langkah, anggota dewasa diajak untuk terus memegang teguh prinsip *Ikhlas Bakti Bina Bangsa, Berbudi Bawa Laksana*.



Dengan ketulusan, keikhlasan, dan dedikasi yang tiada henti, mari bersama-sama membangun generasi muda yang berkarakter, berbudi pekerti luhur, dan siap menjadi pemimpin masa depan. Karena bagi Pramuka, mengabdikan adalah jalan hidup, dan berbudi adalah cahaya yang menuntun perjalanan. Salam Pramuka! #PramukaSidoarjo #Rakercab2025 #IkhlasBaktiBinaBangsa. [Red]



Kontributor Kegiatan : Hanif Ihsan Satya, S.I.Kom – *Tim Pusinfo Kwarcab Sidoarjo*;



Pewartas Pusinfo : Uays Hasyim, SE., MM., CT.HLC., CPS – *Kapusinfo Kwarcab Sidoarjo*;

Kategori

1. Berita

Tags

1. Kwarcab Sidoarjo
2. Pramuka
3. Rakercab

Tanggal Dibuat

Februari 2025

Penulis

pramukadelta

default watermark